

VTT - cross-country Coupe du monde : Line Burquier vers un retour en espoirs

Ju.B. - 24 janv. 2024 à 18:29 | mis à jour le 24 janv. 2024 à 18:29 - Temps de lecture : 1 min



Line Burquier, avec son maillot arc-en-ciel de championne du monde espoirs 2022. Photo Le DL /Tom Pham Van Suu

Surclassée chez les élites après avoir été championne du monde espoirs à domicile aux Gets et vainqueure du général de la Coupe du monde en 2022, la Haut-Savoyarde Line Burquier devrait retrouver la catégorie espoir en 2024 pour refaire le plein de confiance.

Après une première année d'apprentissage délicate en termes de résultats (32e du classement général de la Coupe du monde), la Chablaisienne Line Burquier, surclassée en 2023 alors qu'elle n'était encore qu'en deuxième année espoirs, devrait retrouver sa catégorie pour l'année 2024 dont les étapes de Coupe du monde débutent en avril au Brésil. « Il y a de grandes chances qu'elle reparte sur le circuit espoir, confirme le sélectionneur de l'équipe de France Yvan Clolus. Pour Line, peut-être que tout est allé un peu vite parce qu'elle a été championne du monde junior, puis directement championne du monde espoir, à la maison, devant la famille et les copains. C'était cohérent (NDLR : de monter en élites) car ce n'était pas évident de se projeter dans la catégorie espoir où tout était déjà gagné. Être championne du monde de sa catégorie dès sa première année espoirs, dans une catégorie qui dure quatre ans, ce n'est pas un cadeau. »

La pilote de chez Canyon, qui se prépare actuellement sur route, reste néanmoins une candidate à la place de remplaçante pour les Jeux Olympiques à Paris (29 juillet) alors que les seuls deux tickets féminins seront alloués sans surprise [à la Haut-Savoyarde Loana Lecomte](#) et [Pauline Ferrand-Prévo](#)t.